COMBATIRÁ LA CORRUPCIÓN, ADVIERTE HORACIO

Delfina cercana a gente; no a los grupos: Duarte

La gobernadora electa tiene claro que debe cumplirle a la gente que votó por ella; va a priorizar al ciudadano de a pie, dijo el excordinador de campaña

JORGE G. CORREA

El 16 de septiembre de 2023 iniciará el nuevo gobierno del Estado de México, de la mano de Delfina Gómez Álvarez, creando altas ex-pectativas entre los ciudadanos de la entidad más importante del país.

En entrevista exclusiva para La Jornada Estado de México, Horacio Duarte, excoordinador de la campaña de la próxima gobernadora y uno de los hombres con más influencia dentro de este círculo, habla de la nueva forma de gobernar, las prioridades del nuevo régimen y los puntos sensibles que

LJEM: Delfina Gómez ha sido la gobernadora con más votos en México ¿Qué le dicen a toda esa gente que votó por la 4T mexi-

HD: La maestra tiene claro que primero tiene que cumplir la expectativa de la gente. Ella es un personaje que tiene mucha claridad, mucha empatía, un olfato po-lítico con la gente. A veces dicen que se entiende más con la gente que con los sectores de arriba, con la clase política, y eso es cierto, pero esa es su virtud, su ventaja.

Ella va a priorizar a la gente, al ciudadano de a pie; combatirá la corrupción, que se vea mejoría en el transporte público, en la aten-ción al ciudadano, que se profundicen los programas sociales en la entidad y que se vea la demostración de que el gobierno va a estar muy cercano a los ciudadanos.

La maestra tiene las cosas muy claras, las ha planteado en el equipo y cuando se presente al gabinete va a demostrar que se puede atender de una manera cercana a los ciudadanos con una nueva claridad v que entendamos los que estamos en la política y los que no, que la gobernadora estará siempre al servicio de los ciudadanos, no de grupos de intereses ni propios ni ajenos, la maestra eso lo tiene muy claro y le va a permitir hacer un buen gobierno.

LJEM: Este es un cambio de régimen ¿Cómo va la transición de gobierno?

HD: Se inició la semana pasada con el gobernador del Mazo. Se tuvo la primera reunión, aborda $mos\,los\,temas\,de\,gobernabilidad...$ y vamos a ver los siete temas que definimos como parte en la transición. Encuentro en el goberna-



Ella es un personaje que tiene mucha claridad, mucha empatía, un olfato político con la gente".

dor del Mazo buena disposición. primero para brindar toda la información necesaria y todos los equipos están generando las conexiones para que la transición sea ordenada, que sea una transición que permita que el cambio de gobierno no genere una inestabilidad tanto en la parte administrativa como en la parte social.

Nuestra agenda pública tiene que ver con fortalecer los programas sociales, con fortalecer el combate de la corrupción, con establecer en el gobierno del estado la austeridad como regla. Eso va a marcar el gobierno de la maestra.

LJEM: Hay ciertos grupos que están acostumbrados a tener privilegios con el antiguo régimen ¿Cómo se van a atender los casos que descubran de corrupción?

HD: Como lo dijo en campaña la maestra, va a haber una revisión de las 16 secretarías; habrá una revisión que por ley corresponde, pero que tenga que ver no con un ánimo de venganza, sino con un ánimo de que donde hay irregularidades se tenga que sancionar. En esto la maestra no va a ser sumisa, pero tampoco va a iniciar una cacería de bruias.

Por otro lado, los grupos políticos que tienen intereses tendrán que acostumbrarse a la nueva realidad... van a tener que aprender todos los que estaban en el viejo régimen, que ahora están en la oposición y también los equipos políticos que están en el proceso de la transformación. Yo creo que en eso la maestra nos ha enseñado que tiene que haber un equilibrio. En eso la maestra va a ser muy eficiente, va a ser muy exitosa, porque nos va a ir marcando a todos los actores políticos una nueva forma de gobernar que es con la gente en territorio y de una manera muy

LJEM: Se habla mucho del nuevo gabinete ¿Cómo se va a confor-

▲ Horacio duarte, uno de los hombres más cercanos a la gobernadora electa, Delfina Gómez, habla en exclusiva para La Jornada Estado de MéxicoFoto especial

HD: La maestra está revisando perfiles, ella es una política que aprendió que tiene que haber una combinación entre experiencia política, equilibrio político interno de quien la lleva al gobierno y de perfiles que le permitan gobernar con eficiencia.

Ella está revisando perfiles que cumplan con tres requisitos: pri-mero serán perfiles que conozcan



La que toma las decisiones es la maestra y en eso tenemos que apoyarla".

los temas; segundo, perfiles que den un equilibrio político al in-terior de Morena, de nuestros aliados con el PT, con el Partido Verde, y tercero, una condición de que todos los personajes hombres o mujeres tengan una probidad

Pero quien piensa que, filtrando, empujando nombres, van a presionar a la maestra es que no han entendido el nuevo proceso político.

LJEM: Muchos le apostaban a la división entre Delfina Gómez, Higinio Martínez y Horacio Duarte ¿Cómo se encuentra el grupo

HD: Primero, los tres somos paisanos. Somos parte de un equipo que crecimos, que nos consolidamos v que demostramos que se podía gobernar de manera distinta desde un municipio que es Texcoco. Mucho se ha ĥablado del famoso grupo Texcoco, pero yo creo que más que el grupo Texcoco, lo que debemos tener en cuenta es que ahora tenemos la responsabilidad de gobernar el Estado de México.



Nuestra agenda pública tiene que ver con fortalecer los programas sociales, con fortalecer el combate de la corrupción, con establecer en el gobierno del estado la austeridad como regla"..

Ahora tiene que consolidarse un equipo mucho más amplio, mucho más plural, que gobernará el estado más grande de la República v eso ha logrado mantenernos juntos.

Después de la encuesta que ganó la Maestra, se decía que iba a haber rompimiento, pero hubo una lealtad en términos de saber que más importante era vencer al PRI y espero que se mantenga en esa lógica.

Ahora, los que no somos la gobernadora, tenemos que aprender a hacer un ejercicio de auto contención. Porque uno como perso-naje político, como dirigente, como parte de este equipo, a veces piensa que uno pudiera sobrepasar a la gobernadora y creo que cualquiera de los tres o cualquier otro personaje tiene que aprender a auto contenerse, ¿para qué? pues para entender que la que va a gobernar es la maestra.

La que toma las decisiones es la maestra y vamos a apoyarla.